Staatsgerichtshof der Freien Hansestadt Bremen - Die Präsidentin -



PRESSEMITTEII UNG

Bremen, 22, Juli 2015

Internet

http://www.staatsgerichtshof.bremen.de

Konstituierende Sitzung des Staatsgerichtshofs

Die Bürgerschaft (Landtag) der Freien Hansestadt Bremen hat am 22.07.2015 für die laufende 19. Wahlperiode die Mitglieder und stellvertretenden Mitglieder des Staatsgerichtshofs gewählt. Dem Staatsgerichtshof gehören danach als Mitglieder an:

Professor Dr. Gralf-Peter Calliess (Universität Bremen)

Vizepräsident des Landgerichts Bremen Wolfgang Grotheer

Präsident des Amtsgerichts Bremerhaven Uwe Lissau

Präsidentin des Oberverwaltungsgerichts der Freien Hansestadt Bremen

Ilsemarie Meyer

Professorin Dr. Barbara Remmert (Universität Tübingen)

Professorin Dr. Sabine Schlacke (Universität Münster)

Rechtsanwältin Christine Vollmer (Bremen)

In seiner konstituierenden Sitzung hat der Staatsgerichtshof in geheimer Abstimmung die Präsidentin des Oberverwaltungsgerichts Frau Meyer zu seiner Präsidentin gewählt. Zum Vizepräsidenten wurde der Präsident des Amtsgerichts Bremerhaven Herr Lissau gewählt.